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月4日の
食事です。

第1997回例会

会長挨拶
　いよいよ最終月の例会となり次
年度に向けて引継すべき事業の確
認例会であります。
　私は武田寿美男直前会長から
第42代会長として引継ぎ武田秀則
ガバナー補佐の指導や久方振りの
日本人田中作次RI会長のテーマ

「Peace through service」を掲げ私共はそれに
沿って事業を展開してまいりました。
　ロータリーの運営は何といいましても毎週の有意義
な話題と食事の提供です。そのために食事時間をゆっ
たりとそして会員相互のコミュニケーションをもって

健康を確認し合うこと等に努めました。皆さんお一人
お一人の心掛けで出席率100％をキープしているこ
とに誇りをもちながら心から感謝しております。40
年の長い南ロータリークラブの歴史の中で尊い実績が
現れたものと嬉しく思います。
　会員増強については、純増3名と掲げ、素晴らしい
気鋭の2名の会員が仲間入りしこれまた感謝にたえま
せんが、3月に尊敬する黒田会員の逝去には心痛むも
のがありますが、ご冥福をお祈りするばかりです。
　6月25日の第2000回記念最終例会に向け、文字
通り全員出席して迎えたいものと切望致します。皆さ
んよろしくお願い申し上げます。

2013-６／４（火）天気（晴れ）

― 事業の引継フォーラム ―

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：伊勢　和正 君
点　鐘：PM12：30　川合　賢助 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」 

親睦活動委員会　土田　貴英 委員長
　６月の会員誕生日は、相沢そのみ君、
浅野裕幸君、金田亮一君、矢尾板信孝
君の４名です。
　雑誌委員会　武田　和夫 君
　6月号の17ページに4月にありました規定審議会の報告がありま
す。例会を2週間に1回にするという話がでましたが、やはり毎週す
ることとなっております。それから、地区の最低人数が1,200人で
したが1,100人に緩和されました。
　　ニコニコBOX　伊藤　　誠 君
　相沢そのみ 君　お誕生日をお祝いいただきありがとうございました。
　松田　勝彦 君　昨日、新聞に載りました。今後ともよろしくお願いします。
　金田　亮一 君　お誕生日をお祝いいただきありがとうございました。
　浅野　裕幸 君　お誕生日をお祝いいただきありがとうございました。
　鈴木　利明 君　入会して10年がたちました。
　山形イブニングＲＣ
　池野会長エレクト　山形イブニングにも是非お越しください。
　菊地　賀冶 君　山形イブニングＲＣ池野さん・青柳さん本日はありがと

うございました。

委員会報告

米山記念奨学生
　ソン・メイランさんに
　奨学金の贈呈。

1.　今年もクールビズで涼しく過ごしましょう。
2.　川合年度もあと１ケ月となってしまいました。今月は親睦活動月間と
いうことで、来週11日は、土田会員のお寺、久昌寺で早朝６時30分か
ら座禅例会となっております。昨日までの出席確認となっておりました
が、まだ提出していない方は本日中にお願いいたします。また、午後６
時30分からワシントンホテルにおきまして、第５回クラブ協議会を武田
ガバナー補佐を招いて開催いたします。理事・役員・委員長の方、本年
度最後のクラブ協議会ですので宜しくお願いいたします。

3.　最終例会の案内をまもなく送ります。2000回記念の最終例会です。
皆さんの出席お願いいたします。

4.　米沢上杉ロータリークラブより創立50周年記念式典出席へのお礼状が
届いております。

5.　今月のロータリーレートは1ドル100円です。
6.　本日、例会終了後理事会を開催いたします。理事の方宜しくお願いい
たします。

幹 事 報 告 金田　亮一 幹事

ビジター紹介
（山形イブニング）池野　　広さん、青柳　　等さん



本日出席・前回修正出席
出席率100％ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！

会員総数
本　　日

前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

５ ２ 名

５ ２ 名

３ ６ 名

４ ２ 名 1 0 0 ％４ ２ 名

他クラブで
メークアップ
された会員

宮舘　順治君 今日の つぶ きやつぶ きやつぶ きやききききききき

（　　　　）武田　和夫
（山 形 東）門脇　好広　　渋谷　一男　　太田　昭一　　木村　政則

鈴木　利明　　寺崎　利彦　　菊川　　明

R1第
2530地区

さわやかな
ウォーキングに良い
季節になりました。
あとは実行
  だけですね…（笑）

委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム
●管理運営委員会  布施　富将 大委員長●
　今年度の川合会長のテーマでございます「40年を節目に原点回
帰、そしてゆとりを持って新たにスタートでしたが、大変いろいろ
学びが多かったです。なにより出席率100％が数えられないほど続
いたということは素晴らしいことでした。移動例会も大変多かった
し、川合会長の素晴らしさを改めて実感しました。川合会長の言葉
で「人は生まれ育ち生きていく過程で普通8人の人間関係を持って
います。すなわち、親、師、親類、兄弟、配偶者、子、職場関係、
友人、地域社会、隣人です。誰しも有能な人間として立派に成長
し、頼りになる社会の為献身する人になることを期待していると思
います。」とありましたが、それが頭にこびりついております。次
年度の松田会長も「初心に戻り更なる絆」ということですのでその
ようになっていけばいいなあと思っております。今年度は例会の中
身も濃くて良かったのではないかと思います。来年度も皆さんと共
に是非いい会にしていきたいです。

●広報委員会  菊地　賀治 大委員長●
　広報委員会は、会報委員会、雑誌・広報からの小委員会から構成
されています。クラブ内の情報共有化やクラブ外にも、ホームペー
ジを通じて広く広報する事が出来たのではないかと思います。今期
も写真を多用して見やすい会報作りに努めて参りました。
　タイトル文字も川合会長直筆にさせて頂き、温かみのあるタイト
ルになっており大変好評です。新しい試み「今日のつぶやき」で
は、会員の一言コメントを連載し、クラブ会員の方からも好評を得
ています。
　雑誌・広報では、今後の参考にさせて頂く為に例会案内等の通信
手段のアンケートを取らせて頂きました。今後の参考にさせて頂き
たいと思っております。
　各委員長、委員の皆様1年間ありがとうございました。

●会員増強委員会  松田　勝彦 大委員長●
　川合会長は非常に素晴らしいことをやってくれまして、まず、毎
回出席率100%でした。次年度はかなり大きなプレッシャーです。
若い会員の方も徐々に増えて参りましたが、次年度も数名予定者が
おります。会の運営としては60ぐらいが理想的だということです
が、それになるべく近づけるような形にさせて頂きたいと思いま
す。
　やはり、出席率100%というのはいろんな面でいい方向に向かっ
ているのではないかと思います。幹事の菊地さんも私をカバーして
くれるでしょうから、なんとか頑張っていきますのでよろしくお願い
いたします。

●職業奉仕委員会  谷口　義洋 大委員長●
　昨年の10月9日RI2008地区の職業奉仕委員長であります寒河江
ロータリークラブ所属、眼科医の鈴木一作氏をお招きまして卓話を
頂きました。職業奉仕というのは理解が難しいものです。職業とは
社会に奉仕するということでして、さらに職業倫理が非常に大事だ
ということであります。職業倫理の効用というのが信頼と尊敬を生
み、事業に成功するなどと先輩方が語っております。また、ポール
ハリスは社会に役立つ人間になるにはいろいろな方法があるが、最
も効果的な方法は間違いなく自分の職によると述べております。こ
のようなことを念頭に置き職場訪問を実施しました。山形県埋蔵文
化財センター、神町自衛隊にお邪魔しました。埋蔵文化財センター
では、単純作業ではありますが真剣に取り組んでいる姿に心を打た
れました。神町自衛隊では説明された方が涙ぐみながら震災におけ
る救助活動の報告をしてくれました。モノづくりの職業も大切です
が、尊い姿の仕事もあるのだなと感じました。いずれにしまして

も、今年やり残した感があるのですが、職業倫理を高めるような職
場訪問あるいは職業奉仕活動を次年度にお願いしたいと思います。

●奉仕プロジェクト委員会  中村　　篤 大委員長●
　社会奉仕委員会（門脇委員長）、国際奉仕委員会（稲村委員
長）、新世代奉仕委員会（大久保委員長）のご尽力により年間の事
業計画通り進めることができました。

〈社会奉仕委員会〉
9月
　「秋の稲刈り例会」……たつのこ保育園の子供さん、保護者の皆
さんと稲刈り作業を行いながら秋の収穫祭ALS協会へのチャリ
ティー金の贈呈
4月
　「べにばな植栽例会」……これまでの田植え、稲刈りに代わる事
業ネクスコ東日本のご協力のもと、山形蔵王インターにたつのこ保
育園の皆さんと県花べにばなの植栽、メンテナンスを含め、次年度
以降の継続フォローをお願いします。

〈国際奉仕委員会〉
2月
　世界理解月間の中、「クールジャパン山形を語るPart2」稲村委
員長のコーディネートラトビア、タイ、ネパール出身の山形在住の
女性との座談会世界から見た日本、世界から見た山形の現実の生の
お話を伺う

〈新世代奉仕委員会〉
2月
　ZAO S4スキーチームへのショートポールの寄贈40周年のクラブ
記念事業に沿って、山形からオリンピックを目指す青少年への支援
5月にZAO S4スキーチームのコーチ伊東様から卓話を頂く

　３つの委員会の本当に具体的な事業展開により、山形南ロータ
リークラブ全員で奉仕（超我の奉仕）を体感してきた1年間だった
と思います。
　最後になりますが、各委員長の皆さん、委員の皆さんに感謝申し
上げます。

●ロータリー財団委員会  金子　靖二 大委員長●
　初年度の事業の計画に立てましたとおり、皆さん全員から寄付を
頂き、皆さんの貯まっているポイントを頂戴しまして、ポールハリ
スフェローを全員が獲得し、バナーも頂戴しました。鈴木政康さ
ん、金田幹事、事務局の方々のご尽力によりようやく頂戴したわけ
です。いずれにしても目標以上の達成で委員会全員が満足している
ところです。
　それから、米山委員会は委員長が途中で抜けたため、途中からの
ピンチヒッターで林先生にお願いし、ご苦労をおかけしました。寄
付の方は財団で全員から頂戴したものですから、米山の寄付はいま
ひとつでしたが、武田ガバナー補佐、大久保カウンセラーのご尽力
により5年ぶりの奨学生をお迎えすることができました。奨学生の
ソンさんを会員の皆さんがロータリーの友情と愛情を持ってお育て
頂きたいと思います。米山の次年度に対する引継ぎは彼女を可愛
がって面倒見て頂くようお願いします。財団に関しては、金額的に
寄付に満たない方は何年かかっても実質的なポールハリスフェロー
としての達成を次年度の大委員長にお願いして引継ぎとさせて頂き
ます。




